

DOS EN EL CENTRO DE CURICÓ Y OTRA EN UNA ZONA RURAL

# Tres son las opciones de arriendo de la PDI por construcción de nuevo cuartel

**Plazo.** El traslado debe hacerse antes de fin de año, para tener toda la logística en operaciones.

**CURICÓ.** De aquí a fin de año, los funcionarios de la policía civil de las dependencias de calle Rodríguez deberán trasladarse a otro lugar, por la construcción del nuevo edificio, el que se concretará tras la aprobación de recursos por parte del Gobierno Regional. El jefe provincial de la PDI, prefecto Cristian Ubilla, dijo que están muy conformes con que el proyecto haya avanzado y se haga realidad prontamente. "Estamos muy contentos por cuanto era una necesidad que tenía la provincia de contar con un cuartel que revistiera las características que permitan un trabajo digno de los funcionarios", acotó. En entrevista con diario La Prensa, reconoció que "estábamos limitados en cuanto a espacio y a poder habilitar otras unidades que puedan ser de importancia, pues proyectamos delitos transnacionales que sabemos que están ocurriendo



Prefecto Cristian Ubilla espera que proyecto avance sin inconvenientes.

en otras localidades o Santiago". Cristian Ubilla admitió que el actual inmueble de calle Rodríguez ya cumplió su ciclo de vida útil. "Se creó ese cuartel en los años 80,

donde la dotación era diferente. Se creó para una Brigada de Investigación Criminal y ahora están funcionando seis, por lo que el nivel de hacinamiento es importante", indicó.

## ALTERNATIVAS

El jefe provincial de la Policía de Investigaciones resaltó que las autoridades hayan comprendido esa necesidad y ahora están abocados a encontrar una nue-

va casa que los albergue hasta que esté listo el nuevo cuartel. "Nos han apoyado porque a ellos también les importa el tema de la seguridad y, como está el contexto social, era importante apoyar este tipo de cuarteles policiales", aseveró. El prefecto Cristian Ubilla puntualizó que "actualmente se está buscando un lugar, donde tiene que salir el cuartel de Rodríguez porque el edificio se va a crear ahí mismo", recordó. Sobre las opciones que se manejan, precisó que, hasta ahora, el edificio que está frente a La Araucana es la más cercana a concretarse. "Ya estaría casi listo, estamos terminando las negociaciones con los dueños y faltan unos documentos, pero está dentro de una terna", aclaró. Trascendió que las otras alternativas son el edificio de la casa de estudios superiores (La Araucana) y la ex sede de la Universidad del Mar, ubicada camino a

Zapallar.

Ubilla señaló que el cambio debe hacerse "antes de fin de año porque cuando se arriende el nuevo inmueble, la institución demora alrededor de dos meses en implementar los sistemas de redes, computación, el empalme eléctrico, entre otros".